

1  
2  
3  
4  
5  
6  
7  
8  
9  
10  
11  
12  
13  
14  
15  
16  
17  
18  
19  
20  
21  
22  
23  
24  
25  
26  
27  
28  
29  
30  
31  
32  
33  
34  
35  
36  
37  
38  
39  
40  
41  
42  
43

---

**Antragstitel: Denn wir sind frei und selbstbestimmt: Dem liberalen Lebensgefühl jederzeit eine Stimme geben, es leben und vertreten**

**Antragsteller: Junge Liberale Kreisverband Düsseldorf**

---

Wir befinden uns in herausfordernden Zeiten. Zahlreiche Krisen unterschiedlicher Dimensionen wirken in besorgniserregender Weise auf die liberalen Rechtsstaaten Europas ein, was auch unsere Gesellschaft in Deutschland belastet. Ob Desinformationskampagnen, Fake News auf sozialen Netzwerken oder gezielte Sabotage, die Feinde unserer freiheitlichen Errungenschaften nutzen verschiedene Ansätze, um uns zu schaden. Die Profiteure dieser Entwicklung sind insbesondere populistische oder stark ideologisch orientierte Bewegungen und Parteien. Sie stehen im Widerspruch zu unserem Verständnis einer vernunftgeleiteten und lösungsorientierten Politik.

Wir JuLis Düsseldorf wollen jederzeit in unserem Handeln und in unserer Überzeugung die Interessen des Individuums gegenüber denen des Kollektivs in der Gestaltung von Politik herausstellen.

Darunter fallen insbesondere jene Kernaufgaben des Staates:

- Die Wahrung der Freiheit des Individuums unter der Prämisse der Eigenverantwortung.
- Die Garantie von Grund-, Eigentums- und Bürgerrechten.
- Die Zulassung einer wettbewerbsfähigen, funktionierenden und fairen Marktwirtschaft.
- Die Ermöglichung eines selbstbestimmten Lebens, ohne zu bevormunden.
- Die Sicherung von Chancen- und Bildungsgerechtigkeit.
- Die Gestaltung einer angemessenen und maßvollen Sicherheitspolitik.

Wir sind die einzige liberale Partei Düsseldorfs. Der Freiheitsgedanke ist das zentrale Motiv unserer politischen Willensbildung. Hieraus wollen wir Politik mit eigenem Charakter entwickeln und unentwegt mitgestalten, auch innerhalb der Freien Demokratischen Partei. Wir sind ein aktiver Bestandteil der Demokratie und positionieren uns umfassend, vernunftorientiert und konsequent zu den Themen unserer Zeit. Wir, die Freien Demokraten, leben, pflegen und vertreten seit Jahrzehnten das liberale, weltoffene und tolerante Lebensgefühl dieser Stadt. Auch jetzt und in Zukunft sollen die Freien Demokraten Düsseldorf eine laute Stimme des politischen Liberalismus sein.

Begründung: erfolgt mündlich